

ADIERAZPEN INSTITUZIONALA ELORRIOKO UDALA

Elorriion, 2014ko otsailaren 6an.- Arkaitz Bellon Blanco Elorriarra Cadizko espetxearen, bere etxetik 1.100km-ra hilda agertu da otsailaren 5ean. Bere zigorra osorik betetzeko hiru hilabete falta zitzaizkionean.

Heriotza honen aurrean, Elorrioko Udalak bat egiten du Arkaitz Bellon Blancoren familiaren saminean/atsekabearen eta bere elkartasuna adierazten dio familiari une latz honetan. Era berean irmoki eskatzen du Arkaitz Bellon Blancoren heriotzaren inguruabarrik berehala argitu daitezela eta familiak informazio guztia ahalik eta arinen izan dezala gardentasun osoz. Horregatik, Elorrioko Udalak bat egiten du familiak eskatutakoarekin, konfiantzazko medikuak autopsian parte hartzea, alegia.

Elorrioko Udalak pertsona guztien giza eskubideak, bake eta bizikidetza egoera egonkorra defendatzen dauz, eta beraz, espetxe politikaren salbuespen egoerakin amaitzea aldarrikatzen dau:

Egoera hau beti izan bada bidegabea, berau mantentzea erabat zentzugabea eta onartezina bihurtzen da gure herrian zabaldu den errealitate berrian.

Gauzak honela, salbuespeneko espetxe politika honekin eta sakabanaketarekin amaitzea eskatzen dugu, herri honetan gehiengoak aldarrikatzen duenarekin bat eginez. Sakabanaketa eta espetxe politika honekin amaitzeko garaia da.

Horretarako, eskaera hau luzatzeaz batera, inoiz baino beharrezkoagoa ikusten dugu eskubide guztien alde egiten dugunon indarrak bat egitea sufrimenduaren soka luze honekin lehenbailehen amaitzeko.

Egun indarrean dagoen espetxe politika eta sakabanaketarekin amaitzeko gu guztiok beste urrats bat egitera goaz eta horretarako gonbidapena luzatzen dizuegu.

Elorrioko udalak heriotz honen inguruabarrak argitzeko prozesuari jarraipena egiteko konpromisoa hartzen dau eta jakinen ganeko informazioa familiagaz alkaranatzeko.

Adierazpen hau honako erakunde hauetara bialtzea proposatzen da, giza eskubideen kontra doazen egoerak desagerrarazteko neurriak hartzeko: Ararteko, Eusko Jaurlaritzako Herrizaingo Saila, Gipuzkoako Foru Aldundia, Eudel, Gotzaindegia, Amnistía Internacional eta Legebiltzarra.

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL AYUNTAMIENTO DE ELORRIO

Elorrio, 6 febrero 2014.- El elorriarra Arkaitz Bellon Blanco ha aparecido muerto en la cárcel de Cádiz, a 1.100 km. de su casa, cuando le faltaban tres meses para cumplir íntegramente su condena.

Ante este fallecimiento, el Ayuntamiento de Elorrio se une a la familia de Arkaitz Bellon Blanco en su dolor/sufrimiento, y desea expresar su solidaridad a sus allegados en este momento tan duro. Al mismo tiempo, solicita firmemente que se esclarezcan inmediatamente las circunstancias de dicho fallecimiento, y que la familia disponga de toda la información, cuanto antes y con total transparencia. Por ello, el Ayuntamiento de Elorrio se une a lo solicitado por la familia, es decir, que un médico de confianza tome parte en la autopsia.

El Ayuntamiento de Elorrio defiende los derechos de todas las personas, y busca una situación de paz y convivencia duradera y, por lo tanto, solicita acabar con la situación de excepcionalidad de la política carcelaria.

Dicha situación siempre ha sido injusta, y mantenerla en la nueva realidad que se ha establecido en nuestro pueblo es totalmente irracional e inaceptable.

Teniendo todo ello en cuenta, solicitamos acabar con dicha política de excepción y con la dispersión, uniéndonos a la petición de la mayoría de este pueblo. Es hora de acabar con esta política de excepción y esta dispersión.

Para ello, además de comunicar esta solicitud, consideramos que es más necesario que nunca unir las fuerzas de los que estamos a favor de todos los derechos, para acabar cuanto antes con la larga cuerda del sufrimiento.

Todos nosotros vamos a dar otro paso más para acabar con la política de excepción y la dispersión actualmente en vigor, y os invitamos a hacer lo mismo.

El Ayuntamiento de Elorrio se compromete a realizar el seguimiento del proceso para aclarar las circunstancias que rodean a este fallecimiento y para compartir con la familia toda la información de que disponga.

Se propone enviar este comunicado a las siguientes organizaciones e instituciones, para que se tomen las medidas para la desaparición de todas las situaciones contrarias a los derechos humanos: Ararteko, Departamento de Interior del Gobierno Vasco, Diputación Foral de Guipuzcoa, Eudel, Obispado, Amnistía International y Parlamento Vasco.